



Teoría de la Conspiración

En otra de sus conspiraciones contra sí mismos, el Partido Acción Nacional (PAN) eligió a Jorge Romero Herrera como su presidente nacional, quien de inicio, es cuestionado por su ética.

Desde 2018, Jorge Romero ha enfrentado acusaciones de corrupción inmobiliaria.

La ex diputada Margarita Zavala y el expresidente Felipe Calderón lo señalaron como parte de un esquema de extor-

sión inmobiliaria cuando fue Alcalde en Benito Juárez. Felipe Calderón lo acusó directamente de estar vinculado con empresas extorsionadas por su administración, lo que fue respaldado por diversas investigaciones.

Estas acusaciones volvieron a surgir durante las pasadas elecciones en la Ciudad de México, donde Santiago Taboada, quien fuera parte del equipo de Jorge Romero, fue señalado por irregularidades inmobiliarias.

Jorge Romero, el nuevo líder será responsable de la renovación del PAN y de las elecciones intermedias de 2027 y presidenciales de 2030. Asimismo, deberá enfrentarse al reto de posicionar al PAN como una oposición sólida frente a un gobierno que ha ganado terreno a lo largo de los años, desplazando incluso a sus antiguos aliados del PRI y el PRD, el cual ya desaparecido como partido a nivel nacional.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx